



Gúdar-Javalambre



El acceso por el sur a la estación de esquí de Javalambre, en la imagen, es de gran interés para el desarrollo de la zona

Nuevo avance administrativo para la vía de acceso sur a Javalambre

La DPT adjudica la redacción del proyecto y el estudio ambiental

E.A./Teniel

La Diputación Provincial de Teruel anunció ayer la adjudicación de la redacción del proyecto y estudio ambiental para la construcción de la carretera de acceso sur a la estación de esquí de Javalambre, un nuevo paso administrativo para relanzar este proyecto "en el que las administraciones deben ir de la mano para sacarlo adelante", según explicó el presidente de la Diputación Provincial de Teruel, Antonio Arrufat.

La empresa encargada de realizar el proyecto será Perfil 7, por un importe de 74.340 euros y un período de ejecución de 9 meses. Según se recoge en el pliego de condiciones, el nuevo acceso tendrá una longitud de 22 kilómetros. La redacción del proyecto y el estudio de impacto ambiental serán dirigidos

Desarrollo Local

Inversión

Al calor del esquí

Los municipios de la sierra de Javalambre consideran fundamental esta infraestructura para beneficiarse del turismo que atrae la estación de esquí de Javalambre. Precisamente en el centro invernal se ha realizado una importante inversión: en su ampliación, además de las mejoras llevadas a cabo en el acceso de Camarena al refugio Rabadá y Navarro y la mejora de la carretera de La Puebla a Camarena.



Detalles

- El nuevo acceso tendrá **22 kilómetros**, según se recoge en el pliego de condiciones.
- El proyecto recogerá los estudios técnicos tal y como establece la legislación vigente, así como los replanteos topográficos que definan la obra, además de la gestión del proceso expropiatorio.

por técnicos de ambas administraciones.

Este nuevo paso administrativo para la construcción del acceso sur a Javalambre responde al compromiso que

expresaron recientemente la Diputación Provincial de Teruel y el Gobierno de Aragón, a través del Departamento de Obras Públicas, con la firma de una adenda al

convenio de colaboración entre ambas instituciones, representadas por el presidente de la Diputación Provincial de Teruel, Antonio Arrufat y el consejero de Obras Públi-

cas, Alfonso Vicente. Arrufat destacó que se han cumplido los plazos de contratación e incidió en que "las cosas se están trabajando y las instituciones estamos colaborando porque entendemos que para que este proyecto salga adelante debemos ir de la mano todas las instituciones".

En ese sentido, explicó que se han realizado consultas previas al Inaga (Instituto Aragonés de Gestión Ambiental) del Gobierno de Aragón, dentro de ese marco de colaboración institucional para buscar la opción más adecuada desde el punto de vista ambiental.

Así, tanto la DPT como el Gobierno de Aragón quieren confirmar con esta adjudicación su interés por hacer realidad ese acceso sur a la estación de esquí "dadas las razones de interés público y social que presiden esta iniciativa de mejora viaria", según explican desde la DPT en un comunicado.

Además, recordaron también la mejora realizada por la DPT de Camarena de la Sierra al refugio Rabadá y Navarro y al sector Lapiaz de la estación de esquí, sector que cuenta este año con un nuevo acceso que mejora y diversifica de manera sustancial los puntos de entrada y salida de este centro de ocio.

Por su parte, el presidente de la comarca Gúdar-Javalambre, Manuel Lázaro, expresó "satisfacción por la noticia pero con escepticismo", porque "ya hemos visto un proyecto sobre ese trazado". Para Lázaro, "el plazo del proyecto es excesivo, habiéndose adjudicado creo al mismo gabinete que el proyecto anterior y teniendo en cuenta que hay unas elecciones de por medio". Lázaro valora positivamente los pasos que se están dando pero recuerda: "Llevamos mucho tiempo peleando, primero para que llegara la estación de esquí y después para la construcción de este acceso que permita el desarrollo de esta zona".